笑福門みどりの郷 令和5年3月

自然の大きなパワー を感じるお庭です。



イベント1

いつも、何かが咲いている笑福門のお庭です が、毎年、何もしなくても自然に芽が出て来る チューリップが今年も咲いてくれました。本当に 自然のパワーを感じます。



イベント2

令和 5 年 4 月のカレンダーも楽しく作成しまし た。貼り絵は指のトレーニングであり、脳への刺 激もありますが、なんといっても皆様の集中力 が素晴らしく、可愛い作品となりました。



イベント3

梅・菜の花・桜と暖かく穏やかな日には日向ぼ っこをしに、お散歩に参りました。皆様と外に出 られるようになり、楽しい時間を共に過ごさせて いただいております。

大根の収穫、力いっぱい引き抜きます。出来 栄えは様々ですが楽しさは一緒です。









3月の活動

音楽療法 … 3/8,3/14,3/18,3/24,3/28

運動療法 … おさすり体操、コロコロ体操、園芸療法

レクリエーション … 大根堀り、お花見、他









令和5年4月の目標

マスク着用も個人判断になりましたが、ご利用者様やスタッフもしっかりと感染対 策につとめるため、笑福門では引き続きマスク着用、換気、飛沫感染予防に取 り組んで参ります。暖かい日や暑い日もありますが、朝晩は冷え込むこともありま すので、4月も体調管理に努めながら、楽しく過ごして参ります。

※温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助かります。